

martes 9 de enero de 2024

La Laguna comienza el desmontaje del alumbrado navideño

Fran Hernández adelanta que el Ayuntamiento empieza ya a trabajar en nuevas ideas para las próximas fiestas de cara a seguir posicionando a La Laguna como un destino referente del turismo navideño, a través de una iluminación que destaca por su creatividad y compromiso medioambiental



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, ha comenzado las tareas de apagado y desmontaje del alumbrado navideño que adornó las calles del municipio durante la celebración de las fiestas. El concejal del Área, Fran Hernández, indicó que “las labores de desmontaje empezaron este pasado domingo, 7 de enero, a través de Efficco, empresa concesionaria del servicio del alumbrado público, y abarcarán todos los pueblos, barrios y la zona centro del municipio”.

El también segundo teniente de alcalde adelantó que el Ayuntamiento comienza ya a trabajar en nuevas ideas para seguir manteniendo y enriqueciendo la espectacularidad lumínica en las próximas fiestas, “para

continuar posicionando a La Laguna como un destino referente del turismo navideño a través de una iluminación que destaca por su creatividad y por su compromiso medioambiental”. “Se trata de uno de los grandes reclamos para la población local y turista, que visita el municipio en estas fechas tan señaladas para disfrutar de este espectáculo visual y degustar la gastronomía y la oferta de ocio y dinamización que enriquece la agenda festiva”, añadió.

Las luces navideñas se colocaron estratégicamente en los barrios, pueblos y en el centro de la ciudad. En total, se instalaron cerca de 2.800 motivos luminosos, equipados con la última tecnología LED disponible para conseguir reducir al máximo su consumo energético y su impacto medioambiental.

Uno de los elementos más destacados de la decoración navideña, el arco luminoso con hilo musical ubicado en la calle Obispo Rey Redondo, se empezará a retirar el próximo 14 de enero. Al igual que en los últimos años, este arco ha sido uno de los grandes atractivos y ha captado la atención de miles de visitantes, convirtiéndose en un punto de referencia de la Navidad lagunera.

Hernández recordó que la iluminación navideña no ha supuesto ningún coste para el Ayuntamiento. “Esta ha sido una de las grandes mejoras del contrato realizado con Efficco, siendo la propia empresa la responsable de aportar todo el material necesario para estas festividades”, explicó.

